
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 
Ata nº. 088/2020 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de 2020 as 08:30 horas reuniram na sede da Câmara os 

conselheiros Luciano, Ana Vieira, Francisco e João para deliberarem sobre a seguinte pauta: a) Analise 

da folha de pagamento de março; b) Calculo atuarial; c) Projeto de RPPS; d) Credenciamento junto aos 

bancos e) Assuntos gerais. Estava ausente o conselheiro Leandro por estar sozinho na secretaria da 

Fazanda. Com relação a item “a” na Prefeitura no mês de março: Patronal: R$ 62.939,66; Funcional: R$ 

43.985,79 Passivo: R$ 59.980,62; Rendimento: R$ -17.960,87; Aposentadorias: R$ 40.090,56; Pensão: 

R$ 6.199,11; Auxilio Doença: R$ 5.679,30; Despesas administrativas: R$ 1.798,20; Parcelamento 50ª R$ 

9.070,65: R$ Total mês: R$ 12.148.275,81. Camara mês março: Patronal: R$ 994,92 Funcional: R$ 

695,31 Passivo R$ 948,16. RPPS mês março: Patronal: R$ 893,91 Funcional: R$ 624,72 e Passivo R$ 

851,89. Com relação aos item “b” foi colocado que já foi entregue uma copia do calculo atuarial para 

cada conselheiro e membro do comite de investimentos e que precisamos fazer uma outra reunião no 

inicio do mês de maio para aprovar o referido calculo atuarial e encaminhar para a empresa. Com 

relação ao item “c” foi colocadoque chegou na Câmara o projeto de lei do RPPS para apreciação e que 

provavelmente não será feita audiencia com os servidores já que o projeto já foi discutido com o 

sindicato e membros do Executivo em conjunto durante as reuniões da comissão de analise do projeto. 

Nesse ponto o conselheiro João perguntou ao conselheiro Luciano em nome de quem ele, Luciano, tinha 

se manifestado ao fazer uma reunião com os Vereadores para apresentar o projeto e se havia sido 

graada tal reunião, sendo colocada que não falo em nome de ninguem e que tinha explicada o projeto 

como servidor da Câmara como sempre faço com os demais projetos e que não houve gravação alguma. 

Com relação ao item “d” foi colocado mais para poder lembrar de cobrar a empresa IDAF e os bancos 

para que seja providenciado o credenciamento junto aos bancos, rotina que sempre acontece no mês de 

abril / maio de cada ano, mas que até agora, por motivos de calamidade talvez, não tenha sido 

apresentado nada. Nos assuntos gerais foi colocada pela Conselheira Ana que o Poder Executivo envio 

um oficio alegando que irá suspender o pagamento do patronal e passivo do RPPS pelos proximos dois 

meses. Porem isso ainda não chegou oficialmente ao Conselho, pois teremos que providenciar a lei para 

parcelamento dessa suspensão. Nada mais havendo a tratar eu Luciano Saidelles Rossi lavrei a 

presente ata que será assindada por mim e pelos demais presentes a reunião. 

 


